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 Mainz, 03.02.2015 
 
 
Anfrage 0331/2015 zur Sitzung  am 11.02.2015 

 
Bewilligung von Anträgen zum Ausbau von Kita-Plätzen in Mainz (CDU) 
 
 Anfang letzten Jahres war in der Presse zu lesen, dass es zu erheblichen Verzögerungen 
bei der Bewilligung von Anträgen zum Ausbau von Kita-Plätzen für unter Dreijährige kom-
me. Die CDU-Stadtratsfraktion hatte sich diesbezüglich in den Ratssitzungen vom 9. April 
2014 und vom 7. Mai 2014 mit zwei Anfragen an die Verwaltung gewandt.  
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand? 
 

2. Sind mittlerweile alle Anträge bewilligt? Wenn nein, welche Bewilligungen stehen 
noch aus und wann ist mit diesen zu rechnen? 

 
 
 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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